
������������������������������������������������������
�

 
 

$7$�'$�������5(81,2�'$�$66(0%/e,$�*(5$/�(;75$25',1È5,$�'2�
(6&5,7Ï5,2�&(175$/�'(�$55(&$'$d2�(�',675,%8,d2�±�(&$'�

�
 
Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e sete, às 14:30h. na Sede do Ecad, à Rua Guilhermina 
Guinle, 207 – Botafogo – Rio de Janeiro, a Assembléia Geral do ECAD realizou, em caráter extraordinário, 
sua 331ª Reunião, com a presença dos Srs. Maria Cecília Garreta Prats Caniato (ABRAMUS), José Alves da 
Silva (AMAR), Kleber da Silva (SBACEM), Chrysóstomo Pinheiro de Faria (SICAM), Jorge Costa 
(SOCINPRO), José Antônio Perdomo Corrêa (UBC) e da Srª Superintendente Executiva, Glória Cristina 
Rocha Braga. Presentes ainda os Srs. Adonis Marcelo, Danilo Caymmi e Ney Tude (ABRAMUS), William 
Netto (AMAR), Célia Barros Madureira Favi (SICAM), Joelma Giro Montanaro (SOCINPRO), Frederico 
Lemos e Sydney Sanches (UBC), Antonio Carlos Santanna (SBACEM). Conforme o disposto no parágrafo 
2º, artigo 23 do Estatuto do Escritório, foi eleito para presidir os trabalhos o Sr. José Alves, cabendo a mim, 
Joelma Giro Montanaro, secretariá-lo.  ���9(5,),&$d2�'2�482580 – Verificado o quorum exigível 
para a instalação da sessão, deu-se início aos trabalhos. ���$3529$d2�'$�$7$�'$������$*2 - Lida e 
aprovada, após algumas alterações. ��� ([SHGLHQWH� GDV� $VVRFLDo}HV��  ����� (�PDLO� GD� $%5$086� ±�
(PLVVRUDV� GH� 7Y� ±� &XH�VKHHWV – Os representantes da ABRAMUS pediu esclarecimentos sobre o 
encaminhamento de cue-sheets ao ECAD e sobre seu cadastro no sistema de distribuição. ����� (�PDLO�
UHFHELGR�GD�$&,0%5$ – Lido o e-mail e a carta recebidos da ACIMBRA, pedindo sua reintegração ao 
quadro social do ECAD. A Assembléia Geral analisará o pedido posteriormente. ����� /HL�&pVDU�0DLD – 
Relatada pela Sra. Superintendente a visita dos titulares João Roberto Kelly, Zezé Motta e Edmundo Souto, 
do ao líder do DEM, na Câmara Municipal, Vereador Paulo Cerri, que na qualidade de representante do 
Prefeito desta cidade prometeu se empenhar junto à Procuradoria do Município no sentido de que sejam 
adotadas as medidas judiciais necessárias para liberar o mais rápido possível o pagamento dos direitos 
autorais devidos pelo Carnaval deste ano.  ���25'(0�'2�',$�������6XSHULQWHQGrQFLD��D��&DUWD�UHFHELGD�
GD�$352&$03(�±�A Assembléia Geral determinou o encaminhamento da carta ao jurídico para análise. E��
$VVHVVRULD�3DUODPHQWDU�±�A Sra. Superintendente comunicou à Assembléia Geral sobre o andamento dos 
projetos de lei de interesse do ECAD, na Câmara  de Deputados, tendo ressaltado a necessidade de ser feita 
nova visita pela comissão que já esteve em Brasília no mês de março p.p., composta por ABRAMUS, 
SOCINPRO e ECAD.  O PL 221/04 está prestes a ser relatado e, segundo a assessoria, é de suma 
importância que as associações enviem seus posicionamentos contrários ao PL. O ECAD já apresentou o seu 
e, na oportunidade, foi distribuída cópia aos presentes. As associações enviarão suas manifestações por 
escrito, tendo ficado agendada nova viagem da comissão para os dias 25 e 26 de abril. F��0DXUtFLR�0R\D – 
Comunicado à Assembléia que não foi possível fazer a reunião com o referido senhor, pois no dia marcado e 
embora estivessem presentes o presidente da ABRAMUS e os gerentes executivos de arrecadação, operações 
e jurídico, o Sr. Maurício Moya, por problemas pessoais, não pôde comparecer. Posteriormente, procurou o 
gerente executivo de arrecadação, e pediu que apenas o Sr. Paulo Toledo estivesse presente na próxima 
reunião. A Assembléia Geral decidiu, então, que o Sr. Moya seja ouvido, mas na presença de todos os 
integrantes da comissão. ����� *HUrQFLD� $GP�)LQDQFHLUD�� D�� 3URSRVWDV� GH� DXGLWRUHV� LQGHSHQGHQWHV – 
Analisadas as propostas apresentadas, a Assembléia Geral, por unanimidade, decidiu-se pela contratação da 
empresa HLB Audilink. E��0HPRV����������H��������±�6ROLFLWDQGR�EDL[D�GH�SDWULP{QLR – Autorizadas as 
baixas, pelo fato do conserto dos bens ser antieconômico. F�� ,PSRVWR�GH�5HQGD�±� ILVFDOL]DomR -  A Sra. 
Superintendente informou que o ECAD está sofrendo auditoria da Receita Federal sobre os últimos cinco 
anos de exercício. �����*HUrQFLD�GH�'LVWULEXLomR��D��&RPLVVmR�GH�'LVWULEXLomR�±�IRQRJUDPD�HVWUDQJHLUR��
DXGLRYLVXDO�GH�79��SDUWLFLSDomR�DXWRUDO�H�FRQH[R�QD�GLVWULEXLomR�GH�79�– Presentes na sala de reuniões 
os Gerentes Executivos de Distribuição e TI, Márcia Melo e José Pires, respectivamente.� ��� )RQRJUDPD�
(VWUDQJHLUR�±�GHILQLo}HV�VREUH�R�FDGDVWUR���Ficou determinado que no caso dos fonogramas publicados em 
países não signatários da Convenção de Roma, valem as regras atuais.  Todos os cadastros ficarão “pendentes 
de documentação” aguardando as correspondências do produtor fonográfico original ou “label copy” original 
(guia de rótulo), com a informação da data de publicação (publicação simultânea – 30 dias da publicação 
original). A associação do produtor fonográfico enviará a documentação.  ��� 5HWURDWLYLGDGH� GD� UHJUD�
GHILQLGD� HP� VHWHPEUR� GH� ����� � O representante da ABRAMUS solicitou a revisão da regra fixada em 
setembro de 2006, ressaltando que a regra não deveria ter retroagido para bloquear os fonogramas que não 
possuíam a documentação comprobatória, e por este motivo, informou que existem inúmeros fonogramas 
bloqueados aguardando documentação. A Assembléia Geral determinou que a partir de abril/2007 todos os 



 
 
fonogramas cadastrados até 30/09/2006, com o status “ pendentes de documentação”  sejam liberados (status – 
“ liberado” ). A documentação comprobatória da simultaneidade de publicação deverá ser providenciada pelas 
Associações das gravadoras e enviada para o ECAD sinalizar no Sistema de Distribuição. Os documentos 
comprobatórios serão: correspondência do produtor fonográfico original ou “ label copy”  original, com a data 
de publicação.  O prazo final de recebimento do ECAD, desta documentação comprobatória será até 
31/12/2007, improrrogável. Após este prazo, os cadastros de fonogramas que não foram documentados, 
retornarão para o status “ pendente de documentação” . ���)RQRJUDPD�1DFLRQDO�SRU�3XEOLFDomR�6LPXOWkQHD�
� A Assembléia Geral acatou a sugestão da Comissão em uma nova categoria de fonograma - 
FONOGRAMA NACIONAL POR PUBLICAÇÃO SIMULTÂNEA - cujas regras de cadastros seriam: 
ISRC do país de origem estrangeiro e não signatário de Roma; país de origem estrangeiro e não signatário de 
Roma; país de publicação é o Brasil; não admite produtor fonográfico licenciado.  Após análise, a área de TI 
programará esta modificação no Sistema de Distribuição. ���3DUWLFLSDomR�DXWRUDO�H�FRQH[R�QD�'LVWULEXLomR�
GH� 79�� O assunto foi esclarecido e atendida a solicitação da ABRAMUS para que� a diferenciação de 
partições na arrecadação de TV sejam demonstrados nos relatórios de fechamento da arrecadação. A Sra. 
Superintendente informou que serão feitas as devidas alterações para reflexo no relatório final da arrecadação 
já referente ao mês de abril.  Na oportunidade, o representante da UBC pediu que o ECAD estudasse o 
seguinte problema que vem ocorrendo com freqüência na distribuição de TV: invariavelmente o ponto 
conexo é muitas vezes maior que o ponto autoral, gerando insatisfação entre os titulares. Como a proporção 
de arrecadação é de 2/3 e 1/3, entende que esta distorção deve ser analisada. O ECAD fará a devida 
verificação.  �� $XGLRYLVXDO�GH�79��A Gerente Executiva de Distribuição apresentou diversos problemas nas 
planilhas das emissoras de TV. Ressaltando questões relativas ao tempo de duração, à classificação de obras 
musicais, que continuam sendo informados equivocadamente, e à omissão e exclusão de execuções musicais 
nas planilhas.  A Assembléia Geral manteve a determinação de que a auditoria de escuta é soberana em 
relação às planilhas enviadas pelas emissoras de Televisão. Foi sugerido pelo ECAD, então, um estudo no rol 
de televisão aberta, objetivando analisar a média do tempo de duração das execuções musicais - total e por 
programação - e um limitador para cada tipo de execução musical. Deverão também, ser melhores definidos 
os tipos de classificação das execuções (Tema de abertura, personagem, background, etc...). As equipes da 
Distribuição e TI realizarão este estudo, identificando os prós/contra e todas possíveis alternativas.  A 
Assembléia Geral decidiu que o ECAD não se guie somente pelas planilhas enviadas pelas emissoras e que a 
área de Distribuição receba as planilhas das emissoras, continue a gravar as programações, identificando as 
execuções e minutando-as. Na distribuição de abril, deverão ser desconsideradas o tempo de duração e o tipo 
de utilização apresentadas nas planilhas das emissoras, bem como as execuções sem identificação conforme 
os critérios previsto no Regulamento de Distribuição. Essas músicas deverão ser excluídas do rol.  O ECAD 
fica autorizado a utilizar a média de execuções até a definição dos critérios a serem apresentados pelo grupo 
citado acima. Assim sendo, o rol será digitado com base na auditoria de escuta da Distribuição, e nas regras 
acima definidas, sem possibilidade de nenhuma reclamação por parte dos titulares, nem ajustes financeiros.  
Finalizando, a Assembléia Geral decidiu que o ECAD não enviará para as emissoras inadimplentes e-mails 
e/ou correspondências, nem controlará as respostas das mesmas, e que este assunto deverá ser tratado pelo 
jurídico. �����*HUrQFLD�-XUtGLFD������D��79�*ORER – Comunicada pelo gerente jurídico,  Dr. Samuel Fahel, a 
contratação do Dr. Francisco Resek para a defesa do ECAD nos autos das ações nas quais o ECAD litiga 
contra a TV Globo, nos moldes já aprovados anteriormente pelas associações. �����*HUrQFLD�GH�7,��D��&DQDO�
GD�$VVRFLDomR – O gerente executivo de TI , Sr. José Pires,apresentou proposta para desenvolvimento do 
Portal Canal da Associação, recurso tecnológico via internet, que possibilitará disponibilizar um portal 
corporativo para as Associações de música que integram o ECAD,  e que terá dentre outros os seguintes 
benefícios: melhorar a comunicação corporativa; integrar pessoas que estão geograficamente distribuídas; 
melhorar o processo de tomada de decisão;  criar ambiente único de acesso a informações;  criar bases de 
conhecimento;  melhorar a gestão do relacionamento e melhorar o processo de capacitação dos 
colaboradores. Após aprovação das Associações, Sr. Pires informou que estará desenvolvendo um protótipo e 
o apresentará em uma das próximas AG. E�� 5HXXQLmR� &RPLWr� &,6QHW��  O Sr. José Pires informou as 
decisões tomadas na última reunião do Comitê CISnet, em 10.04.2007, onde foram ratificados os seguintes 
ponts: continuação da atribuição do percentual estrangeiros, das obras nacionais, dentro das regras 
estabelecidas na ata da referida reunião que são: em relação ao repertório 100% Associação, ficou decidido 
que a Abramus fará a exportação eletrônica dos percentuais estrangeiros das suas obras. O layout de 
importação/exportação deverá ser atualizado com a inclusão de um flag (% estrangeiro) e um campo para a 
informação dos percentuais. Também deverá ser disponibilizado no Módulo de Distribuição, tela para 
alteração dos percentuais estrangeiros, atendendo as Associações que não utilizam o recurso de 
importação/exportação eletrônica. As Associações UBC, SOCINPRO e SBACEM,  autorizaram a utilização 



 
da regra automática, para a atribuição do percentual estrangeiro. As Associações SICAM e AMAR deverão 
se manifestar após o recebimento da ata da reunião. Em relação ao repertório compartilhado, ficou decidido 
que: o Ecad aplicará as regras para atribuição dos percentuais estrangeiros definidos e aprovados pelo 
Comitê.Os casos de exceção serão tratados pelas Associações.As Associações deverão atualizar as 
informações de titulares que não possuem CAE na base de dados do Ecad, com a maior urgência possível. 
Deverá ser acertado o Módulo de Distribuição para quando houver a alteração, em uma obra com ISWC, na 
sua titularidade, e o novo titular não tiver o número CAE/IPI, a aplicação deverá liberar a alteração e 
automaticamente informar a Agência Regional, que, imediatamente despublicará esta obra (sem liberar 
/apagar o seu código ISWC). Após a aplicação das regras de atribuição para os percentuais estrangeiros, as 
Associações poderão alterar estes percentuais, de acordo com os contratos de edição/cessão em poder dos 
mesmos. �����*HUrQFLD�GH�$UUHFDGDomR��D��5iGLR�67) – A Sra. Superintendente comunicou a celebração 
de contratos com o Supremo Tribunal Federal para autorização de radiodifusão e de simulcasting. A 
Assembléia Geral parabenizou o ECAD pela celebração dos contratos, ressaltando sua relevância para o atual 
cenário da gestão coletiva. E��$FRUGR�*UXSR�6HYHULDQR�5LEHLUR – Comunicado pela Sra. Superintendente a 
celebração de acordo com o referido grupo, nos moldes já autorizados pela Assembléia Geral. Estão sendo 
acertados os últimos detalhes para a assinatura final da confissão de divida. (;3(',(17(� '$6�
$662&,$d®(6��&RQWLQXDomR�������(�PDLO�UHFHELGR�GD�$%5$&�±�FXVWR�PtQLPR – Foi recebida a Sra. 
Jaqueline Reis, presidente da ABRAC, que compareceu acompanhada do advogado da associação, para 
defender perante a Assembléia Geral seu pedido de parcelamento dos valores devidos a título de custo 
mínimo. A referida senhora informou aos presentes os esforços de sua associação para manter o quadro 
social e continuar integrando o sistema de gestão coletiva brasileiro, tendo solicitado ao final que a 
Assembléia Geral atendesse aos seus pedidos no e-mail que encaminhou previamente e que segue transcrito: 
“ Ilma. Dra. Gloria Braga, Prezada: Esta associação pretende, objetivar meios de negociar com este escritório, 
a dívida do custo mínimo. Solicitamos que seja reavaliado o valor e contemporizado, um acordo a fim de que 
possamos negociar em prestações que nos permitam continuar executando um trabalho transparente, com 
honestidade para o titular e de acordo com as normas deste escritório e então termos acesso ao percentual 
societário pelo menos em uma parte e a outra pagarmos esta dívida a nós cobrada. Se possível solicitamos 
algumas sugestões por parte da assembléia e então apresentaremos uma proposta, com uma planilha para 
negociações. Pleiteamos se necessário participar, da assembléia no trato deste assunto. Atenciosamente, 
Jacqueline Reis, Presidente ABRAC.”  A Assembléia Geral agradeceu a presença da presidente da ABRAC e 
informou que sua decisão seria divulgada posteriormente. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a 
sessão às 17:00 horas, tendo eu, , lavrado a presente Ata que após lida e aprovada é assinada por todos os 
presentes. Rio de Janeiro, 12 de abril de 2007. 
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